

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
**- Anpassung -**  
**Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**XPO Logistics Inc**  
(DE000JJ8T3E3, DE000JJ8SL04, DE000JJ8SLB9)

XPO Logistics Inc ("XPO") hat den Vollzug der Ausgliederung der GXO Logistics Inc ("GXO") durch die Ausschüttung von (neuen) GXO Stammaktien bekanntgegeben. Das Ausschüttungsverhältnis beträgt eine GXO-Aktie für jede gehaltene XPO-Aktie. Der Ex-Distribution Tag ist der 2. August 2021.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 2. August 2021 in Bezug auf die oben genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Optionsscheine bezogen auf XPO Logistics Inc (US9837931008), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

<b>Referenzwert/Aktie (alt)</b>	<b>Referenzwert/Aktienkorb (neu)</b>
XPO Logistics Inc (ISIN: US9837931008) (RIC: XPO.N) (Bloomberg Code: XPO UN Equity)	Korb bestehend aus: Korbbestandteil 1: 1 Aktie der XPO Logistics Inc (ISIN: US9837931008) (RIC: XPO.N) (Bloomberg Code: XPO UN Equity) Korbbestandteil 2: 1 Aktie der GXO Logistics Inc (ISIN: US36262G1013) (RIC: GXO.N) (Bloomberg Code: GXO UN Equity)

Zur Klarstellung: Mit Wirkung zum 2. August 2021 entspricht die Kursreferenz der Summe der offiziellen Schlusskurse von Korbbestandteil 1 und Korbbestandteil 2, wie sie von der maßgeblichen Börse festgelegt und veröffentlicht werden.

Die maßgebliche Börse sowohl für Korbbestandteil 1 als auch für Korbbestandteil 2 ist die New York Stock Exchange.

London, 3. August 2021  
**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -  
Warrants**

**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**

linked to

**XPO Logistics Inc**

(DE000JJ8T3E3, DE000JJ8SL04, DE000JJ8SLB9)

XPO Logistics Inc ("XPO") has announced the completion of the Spin-off of GXO Logistics Inc ("GXO") through the distribution of (New) GXO Common Shares. The distribution ratio is 1 GXO share for each XPO share held. The Ex-distribution date is 2 August 2021.

Due to this measure the following adjustments became effective on 2 August 2021 in respect of the above mentioned Warrants linked to XPO Logistics Inc (US9837931008) that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

<b>Reference Asset/Share (old)</b>	<b>Reference Asset/Share Basket (new)</b>
XPO Logistics Inc (ISIN: US9837931008) (RIC: XPO.N) (Bloomberg Code: XPO UN Equity)	Basket consisting of: Basket Component 1: 1 share of XPO Logistics Inc (ISIN: US9837931008) (RIC: XPO.N) (Bloomberg Code: XPO UN Equity) Basket Component 2: 1 share of GXO Logistics Inc (ISIN: US36262G1013) (RIC: GXO.N) (Bloomberg Code: GXO UN Equity)

For the avoidance of doubt, with effect from 2 August 2021, the Reference Asset Price shall be the sum of the official closing prices of the Basket Component 1 and Basket Component 2 as determined and published by the relevant Exchange.

The relevant Exchange for both Basket Component 1 and Basket Component 2 is the New York Stock Exchange.

London, 3 August 2021

**J.P. Morgan Securities plc**